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Residents-as-teachers: A Needs Assessment of Residents’ Teaching 
Skills in the Clinical Setting using Direct Observation of Teaching

ABSTRACT

BACKGROUND AND OBJECTIVES: Residents play a 
significant role in teaching undergraduate medical students though 
most residents have not received formal training in teaching and may 
be adopting ineffective teaching strategies. Many institutions have 
established a residents-as-teachers (RaT) programme to improve 
residents' teaching skills. However, many RaT programmes were 
established without a context-specific needs assessment. This study 
describes a need assessment survey of  residents' teaching skills. The 
specific objectives of  the study were to determine the residents' self-
perceived and true learning needs for facilitating clinical teaching, 
the preferred important topics and methods of  instruction for a RaT 
programme. 

METHODS: This cross-sectional, prospective, observational, 
quantitative study involved self-assessment of  residents' teaching 
skills and assessments of  those residents by medical students and an 
observer during actual clinical bedside teachings using the 
Maastricht Clinical Teaching Questionnaire. 

RESULTS: Thirty-nine (78%) out of  50 residents participated in the 
study, of  which 20 agreed to direct observation of  teaching. Sixty-two 
(85%) of  the 73 medical students completed 82 evaluations of  
residents' teaching. The residents' self-perceived and true learning 
needs were in the domains of  exploration, scaffolding, modelling, 
coaching and reflection. The leading preferred topics were 
communication skills, leadership, the teaching of  procedural skills, 
and bedside teaching. The preferred methods of  instruction were 
interactive sessions with teachers and working in small groups with a 
facilitator.

CONCLUSIONS: Residents performed well in creating a safe 
learning environment but were poor in exploration, scaffolding, 
modelling, coaching and reflection domains of  teaching. These 
findings will inform the design of  a tailor-made RaT programme.

KEYWORDS: Residents-as-teachers, needs assessment, bedside 
clinical teaching, assessment, teaching skills.
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RÉSUMÉ

CONTEXTE ET OBJECTIFS: Les résidents jouent un rôle important 
dans l'enseignement des étudiants en médecine de premier cycle, bien que 
la plupart des résidents n'aient pas reçu de formation formelle en 
enseignement et puissent adopter des stratégies d'enseignement 
inefficaces. De nombreuses institutions ont mis en place un programme 
de résidents en tant qu'enseignants (RaT) pour améliorer les compétences 
pédagogiques des résidents. Cependant, de nombreux programmes RaT 
ont été établis sans évaluation préalable des besoins spécifiques au 
contexte. Cette étude décrit une enquête sur les besoins en compétences 
pédagogiques des résidents. Les objectifs spécifiques de l'étude étaient de 
déterminer les besoins d'apprentissage auto-perçus et réels des résidents 
pour faciliter l'enseignement clinique, les sujets importants préférés et les 
méthodes d'instruction pour un programme RaT.

MÉTHODES: Cette étude quantitative prospective observationnelle 
transversale impliquait une auto-évaluation des compétences 
pédagogiques des résidents et des évaluations de ces résidents par des 
étudiants en médecine et un observateur lors d'enseignements cliniques 
en direct au lit du patient à l'aide du Questionnaire d'Enseignement 
Clinique de Maastricht.

RÉSULTATS: Trente-neuf  (78 %) des 50 résidents ont participé à l'étude, 
dont 20 ont accepté l'observation directe de l'enseignement. Soixante-
deux (85 %) des 73 étudiants en médecine ont complété 82 évaluations de 
l'enseignement des résidents. Les besoins d'apprentissage auto-perçus et 
réels des résidents étaient dans les domaines de l'exploration, de 
l'échafaudage, de la modélisation, du coaching et de la réflexion. Les 
sujets préférés étaient les compétences en communication, le leadership, 
l'enseignement des compétences procédurales et l'enseignement au lit du 
patient. Les méthodes d'instruction préférées étaient les séances 
interactives avec les enseignants et le travail en petits groupes avec un 
facilitateur.

CONCLUSIONS: Les résidents se sont bien comportés dans la création 
d'un environnement d'apprentissage sûr mais étaient faibles dans les 
domaines de l'exploration, de l'échafaudage, de la modélisation, du 
coaching et de la réflexion de l'enseignement. Ces résultats orienteront la 
conception d'un programme RaT sur mesure.

MOTS-CLÉS: Résidents en tant qu'enseignants, évaluation des besoins, 
enseignement clinique au lit du patient, évaluation, compétences 
pédagogiques.
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